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BOLETIN INFORM.\TIVO 

Miles de personas han visto la 

exposición «Getafe en marcha» 

Los vecinos se interesan 
por la gestión 
municipal 

Durante la semana en la c¡ue la exposición «Cietalc en 
marcha» ha estado instalada en el Centro Cívico Juan de la 
Cierva, han sido miles de personas las que han acudido a 
contemplarla. El día de la inauguración, el Centro Cívico, 
a pesar de su gran amplitud, se quedó pequeño para acoger 
a todos aquellos que querían ver la exposición y el audio
visual, lo que demuestra que los ciudadanos tienen un gran 
interés por la evolución de su ciudad y por todo lo que se 
refiere a las actuaciones de la Corporación Municipal que 
ellos eligieron. 

En palabras del alcalde, Jesús Prieto, que inauguró la 
exposición: «la Corporación, en quien el pueblo de Getafe 
depositó su confianza, quiere ofreceros a todos, con esta 
exrosición. un balance de la C\Olución que la ciudad ha te
nido, en la que se han conseguido grandes mejoras, aunque 
somos conscientes de que aún quedan muchas cosas por 
hacer». 

La exposición, que se montó sobre unos grandes pa
neles, a base de fotografías, textos y dibujos, contemplaba 
todos los aspectos de nuestra ciudad; desde los planes ur
banísticos, el PERI o la situación en que se hallan las 
calles, hasta los programas de enseñanza, salud, cultura, 
juventud, etc. 

También el audiovisual intentaba mostrar, de una forma 
más artística, las condiciones específicas de la ciudad de 
Getafe a partir de los primeros momentos de su historia 
hasta la actualidad, dando una idea clara de la importante 
evolución que esta Villa ha experimentado. 

En resumen, ha habido un alto nivel de asistencia a esta 
exposición, como muestra del interés que los getafeños 
sienten por la vida de su ciudad. 

La exposición se instalará próximamente en el Centro 
Cívico de La Alhóndiga, en la calle Maestro Arbós, para 
pasar después por el resto de los barrios de Getafe. 
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DEL A YUN f A\l!LNTO 

Getafe celebró el día de la 
Constitución 

U p�hauo u1a 6 Je uiciembre :,e celebro en toda España el IV Ani
versario de la Constitución Española. 

También la ciudad de Getafe rindió homenaje a esta ley que es fun
damental para el pueblo español. 

Después del Pleno solemne en el que, tanto el alcalde como los 
portavoces de los partidos políticos representados en el Ayuntamiento, 
resaltaron la necesidad de que todos respeten el texto constitucional 
como medio para conseguir una mejor convivencia en nuestro país, las 
autoridades municipales salieron a la calle a repartir casi 10.000 folle-
tos de la Constitución. 

El alcalde y todos los concejales acudieron a los mercados, a los co
legios, a las plazas públicas, etc., para repartir a todos los ciudadanos 
el texto constitucional. 

Por otra parte, en los colegios, se dedicó este día a realizar diversas 
actividades relacionadas con la Constitución: exposiciones, obras de 
teatro, concursos de redacción, etc., que favorecen un mejor conoci
miento de esta ley por todos los escolares. 

Inaugurados varios interbloques en 

Juan de la Cierva 

La inauguracion Je \ario:, interbloques en el barrio de Juan de la 
Cierva se convirtió en una gran fiesta en la que participaron todos los 
vecinos del barrio con el alcalde y los concejales. Todos juntos, veci
nos y autoridades municipales, disfrutaron de un buen día de sol con 
una copa de vino que los mismos vecinos bajaron de sus casas. 

El acondicionamiento de estos interbloques, como el de la travesía 
de la calle Andalucía, está consiguiendo cambiar de forma importante 
la imagen del barrio, eliminando los eternos barrizales que hasta ahora 
se formaban entre los edificios. 
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Correo 

CADENA DE EMISORAS RATO 
RADIO GETAFE 

CS-21 
AL TONTO DEL LAPIZ 

(Especial Salón de la Infancia y de la Juventud) 
dedicado a Don Din de la 
Barhacana 

Podréis conectar con la emisora Si a mi me dicen que hay, 
tonto más tonto que él, 
digo que no puede ser 

en los 1 O 1, 8 megaciclos del receptor (FM) 
o muy confundido estoy.

La emisora estará instalada en la 
Casa de la Juventud (calle Guadalajara, 1) 

Con su perorata necia, 
pocas veces da en alguna. 
Hasta estúpida es su pluma 
y la funda, si se tercia. 

¡Niños y jóvenes os esperamos para hacer una 
Radio diferente! 

Dicen que escribe al dictado, 
de alguien que aspira a dictar, 
cuentan que el tonto al pasar 
va repitiendo el recado. 

Tengo yo que averiguar 
porqué te escribe Don Din 
esos «poemas de amor». 

1.er SALON DE LA INFANCIA

Y LA JUVENTUD DE GETAFE 

Enamorado ha de estar 
de tu prosa el muy pillín 
¡le sirve de inspiración! 

Tonejo 

Mis reportajes sobre Lanza J 
12. PRESENCIA FIEL DE SILVERIO LANZA EN AZORIN (1)

A la memoria del maestro A zorín, 
gran enaltecedor de Getafe, fiel 
amigo de Silverio Lanza, y su más 
esforzado reivindicante. 

EXORDIO. Ningún tema literario hay para mí más grato que el de 
la relación entre Azarín y Silverio Lanza. A él me vengo dedicando 
desde hace muchos años. Fueron los escritos de Azorín los mejores 
propulsores de mi larga y permanente búsqueda del Lanza real. Séame 
permitido, ahora, rememorar una de las más emotivas datas de mi 
vida: 11 de julio de 1960, en casa de Azorín. Allí tuve la inmensa for
tuna de departir con el maestro, y durante la conversación, evocar 
brevemente a Silverio Lanza. 

;Azorín y Lanza! ¡Cuánto he hablado y escrito sobre este propó
sito, tan de mi preferencia! Desde que vengo publicando Mis reporta
jes sobre Lanza en el boletín GET AFE, algunas personas me han pedi
do con insistencia que incluya esa faceta de la vida de Amarás. Me he 
venido resistiendo a ello, en favor de ofrecer otras cuestiones que son 
desconocidas. Y, aunque refractario a la reiteración, me ha vencido el 
viejo amigo (que lleva dos decenios escuchando, deferente, mis confe
rencias sobre Lanza) al aconsejarme de que no debo privar de tal cues
tión a los lectores del boletín GET AFE. Aunque intente resumir, resul
tará una serie (confío en que sea breve) de artículos. No se me oculta 
que muchos comentarios, noticias y citas que haya de exponer resulta
rán conocidos para cuantos tuvieron la gentileza de escucharme o 

leerme alguna vez. Ante tal posible reparo he creído conveniente an
ticipar este galeato. 

Getafe 
• 

EPOCA 11 DICIEMBRE, 33 

Dirección: 

Jesús Prieto·de la Fuente 

Redacción y Diagramación 

Teresa Gutitrrez Lera 

Edita: 

ILMO. AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Depósito legal: M. 3.742-1975 

Imprime y compone: 

Gráficas CA TENA (Getafe) 

DISTRIBUCION GRATUITA 

No sólo encontramos en Azorín· el literato que con más exactitud 
conoce a Amorós y que más profundamente penetra en su pensamien
to, sino que a él debemos el mayor esfuerzo porque Silverio Lanza no 
se hubiese relegado al olvido. 

En contraste con la escasa simpatía de Baroja por Lanza, Azorín 
siente por el escritor de Getafe una gran veneración. Opuestamente a 
las figuraciones que la inventiva de Ramón Gómez de la Serna hace de 
Lanza, Azorín nos presenta una imagen fiel, sincera y exacta de 
Amorós. En oposición al silencio que se cierne sobre Lanza, Azorín le 
recuerda muchas veces a lo largo de su vida. Frente al hecho de que la 
historia de la literatura margina a Lanza, Azorín lo 'reivindica para las 
letras españolas. Encontradamente con arribistas que, con artería, pre
tenden incorporar a sus ideologías a Lanza, Azorín lo sitúa, con su 
conocida probidad, en el plano real que él conoció ... 

¿Cómo se gestó esta admiración de Azorín por Silverio Lanza? 
Vayamos por partes. Comencemos por su encuentro. Lanza y Azorín 
se conocen personalmente en Getafe, a finales de 1897. Lanza tiene 
41 años; Martínez Ruiz -todavía no es Azorín-, es un joven de 24. 
Hace escasos meses que éste ha llegado a Madrid. Procede de tierras 
levantinas, en donde había publicado cinco folletos de crítica literaria. 
Ahora, en Madrid, acaba de insertar su primer artículo en El País. 
Ha visitado en el colegio de San Fernando al sabio padre Lasalde, el 
profesor que había tenido en Yecla. Este escolapio, tan fuertemente 
vinculado a Getafe, será un engarce casual en las relaciones que habrá 
entre Azorín y Silverio Lanza. 

Pero ... hagamos un alto, para proseguir sobre ello en el próximo 
artículo. 

JrJw_í lvf. Domínrzuez Rodr(f!zwz 

Silvenu Lunzu A-;.<Hl/1, ('/1 /8'); 



Campaña de inspección de 
carnes 

En los últimos meses, el Laho
ratorio Municipal de Alimentos 
ha realizado una importante cam
paña de inspección, tanto de los 
locales como de los productos de 
salchichería y charcutería. 

Aunque los técnicos del Labo
ratorio afirman que no se han en
contrado casos graves de conta
minación, insisten en recalcar que 
la aparición de algunas bacterias, 
que parecen ser constantes en 
todas las muestras que se toma
ron, se debe a una falta de higie
ne en el proceso de manipulación 
del producto. 

Hace ya tiempo que los técni
cos del Laboratorio consideran 

importante la puesta en marcha 
del «Carnet de Manipuladores de 
Alimentos» que va a permitir 
controlar de una manera eficaz la 
existencia de personas portadoras 
de gérmenes contaminantes. 
De esta forma, mediante un rigu
roso control, se puede evitar este 
problema, protegiéndose así la 
salud de todos los consumidores. 

Los lectores pueden recordar 
que el Pleno del Ayuntamiento 
aprobó ya la puesta en marcha de 
este servicio, por lo que entrará 
en funcionamiento dentro de 
poco tiempo. 

En busca del mejor juguete 

En estas fechas de Navidad, se 
vuelve a repetir el fenómeno de la 
super-publicidad de los juguetes. 
Especialmente, la televisión �-no 
para de enviar una enorme can
tidad de complejos mensajes so
bre los más sofisticados y extra
ños juguetes, mensajes ante los 
que el niño se encuentra absolu
tamente indefenso'°

Ante esta situación, el Colecti
vo «Nuevo Juguete de Getafe» 
realiza una intensa campaña en 
favor de un juguete más creativo 
que sirva, además de para jugar. 
para favorecer el desarrollo de la 
personalidad del niño. Este colec
tivo rechaza la gran existencia de 

· juguetes bélicos, sexistas y excesi
vamente complicados que no fa
vorecen en absoluto la creatividad
del niño.

El colectivo intenta concienciar
a los padres para que éstos elijan
unos juguetes más sólidos y dura
deros, de sencillo manejo, apro
piados para cada edad y que fa
vorezcan el procéso de aprendi
zaje del niño.

Servicio Municipal de 
atención a la familia 

La Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento va a poner en 
funcionamiento un nuevo Servicio de Atención a la Familia. 
Para conocer de qué se trata exactamente este nuevo servicio hemos 
entrevistado a Pilar García Fonseca, coordinadora de los Servicios 
Sociales Municipales. 

-¿ Cuál es el objetivo fundamental de este Centro de Atención
Familiar? 

-En conjunto, el fin, es el bienestar de la familia y, en concreto,
de la infancia. Para esto el centro ofrecerá la información, el asesora
miento y el tratamiento de aquellas situaciones que puedan dañar la 
vida familiar. 

-La intervención del centro, ¿en qué aspectos concretos se rea
lizará? 

-Especialmente en dos: por un lado, la reeducación familiar, fo
mentando un mejor desarrollo de la convivencia entre los miembros de 
la familia, con charlas sobre la relación padres-hijos, educación sexual, 
economía del hogar, higiene, drogadicción. Por otro lado, intervendrá 
en temas de terapia familiar, asesorando a la pareja para evitar si
tuaciones de crisis, intentando conseguir una total armonía en el seno 
de la familia. 

-Por último, ¿cuál va a ser la función jurídica del centro y con
qué equipo de trabajo va a contar? 

-En cuanto a la función jurídica, la labor del abogado será acon
sejar a todas las familias que lo soliciten y en todos los aspectos de la 
vida familiar. 

l 11 cuanto al equipo de trabajo, estará formado por este abogado,
un psicólogo y una asistente social, quienes además trabajarán junto á 
otros servicios municipales ya existentes. 

Masiva participación en el 
Campeonato escolar de cross 

Con una gran afluencia de participantes se ha celebrado el Cam
peonato Local de Cross organizado por el Patronato Deportivo Mu
nicipal, en la segunda entrnda llegaron a la Meta casi 2.000 corredores. 

Hay que destacar la alegría con que han participado nuestros es
colares, mostrando en todo momento gran civismo y deportividad, 
h·aciendo realidad el slogan «lo importante es participar». 

Todo ello es una muestra de que el Patronato Depon 1
\l! 11 nicipal 

es1á consiguiendo dos de sus objetivos fundamentales: L. v, .. --:r y po
tenciar la participación deportiva, así como educar por medio de la 
actividad física. 



1.er SALON DE LA INFANCIA

Y LA JUVENTUD DE GETAFE
.. ...... - -

EMISORA DE RADIO 
(Especial Salón de la Infancia y la Juventud) 

TALLERES: 

DANZA • SONIDO 
FOTOGRAFIA • 
EXPRESION CORPORAL y
MIMO• 
JUGUETES• TITERES • 
PINTURA• COMETAS• 
AEROMODELISMO 

¡Niños y jóvenes 
venid para 
hacer una Radio 
diferente 

Podréis conectar con la emisora en los 

1 O 1,8 megaciclos del receptor (FM) 

La emisora estará instalada en la Casa de 
la Juventud (calle Guadalajara, 1) 

Diseño y Dibujos: �N 

ACTIVIDADES: 

JUEGOS INFANTILES 
CINE/TEATRO 
EMISORA DE RADIO 
COMPUTADORAS 
BALLET 




